

162. Jahreshauptversammlung des Veteranen-, Krieger- und Reservistenverein Langdorf/Brandten "Ehrenkreuz in Gold" für Gerhard Schweikl

Zur 162. Jahreshauptversammlung konnte der 1. Vorsitzende Fred Schorn, der schon 30 Jahre die Geschicke des Vereins leitet, dreißig stimmberechtigte Mitglieder, den 1. Bürgermeister Otto Probst und den Vorsitzenden der Reservistenkameradschaft Erich Probst im Gasthaus Wölfl begrüßen. Nach einer Gedenkminute für die sieben verstorbenen Mitglieder begann die Versammlung mit der Bekanntgabe der Tagesordnungspunkte. Im Jahresbericht des 1. Vors. Fred Schorn kam vor allen Dingen die große Aktivität des Vereins mit momentan 197 Mitgliedern zur Sprache. Es wurde z.B. 17 Mitgliedern zu ihren "runden" Geburtstagen gratuliert und 4 gemeinsame Versammlungen mit der Reservistenkameradschaft abgehalten. Der ganze Stolz des Vereins, das Kriegerdenkmal, wird wie immer bestens von Johann Weiderer mit Blumen neu bepflanzt und gepflegt. Aber auch bei den verschiedensten vereinseigenen und auswärtigen Veranstaltungen wie zum Beispiel: Friedensmaiangedenken in Zwiesel und Allerdorf, Feuerwehrtag und Fronleichnam in Langdorf, Landesversammlung der BKV in Schwandorf, Kirchweihfest in Langdorf, Vergleichsschießen mit der 4./112 in Regen und das Kameradschaftsschießen der BKV in Frath, Herbstwanderung nach Waldmann, Volkstrauertag und Weihnachtsfeier gemeinsam mit der RK nahm man teil bzw. führte sie durch. Zum ersten mal in der Vereinsgeschichte wurde eine Frau (Doris Reisinger-Schwarz) in den Verein aufgenommen. Aber auch der Terminkalender für das neue Jahr 2019 ist schon wieder gespickt mit sehr vielen Terminen. Einen kleinen Wehrmutstropfen gibt es aber doch, der Verein sucht schon seit Jahren zwei Fahnenbegleiterinnen und einen Fahnenjunker der Aushilfsweise bei Beerdigungen einspringen könnte falls einer der etablierten mal ausfällt. Der Hauptkassier Hans Weiderer konnte vermelden, dass der Verein auf gesunden Beinen steht und der Kassenbestand positiv ist. Auch der Kassier der Sterbekasse Fred Schorn konnte über den Kassenbestand nicht klagen. Der Kassenprüfer, 1. Bürgermeister Otto Probst konnte ihnen eine einwandfreie Kassenführung bestätigen und beide Kassierer entlasten. Die Entlastung wurde auch einstimmig von den Mitgliedern bestätigt. Nach den Grußworten vom 1. Bürgermeister Otto Probst und dem 1. Vorsitzenden der Reservistenkameradschaft Erich Probst, die beide volle Unterstützung zusagten, wurden die Ehrungen vorgenommen. Eine besondere Ehrung, das **Ehrenkreuz in Gold**, erhielt für 33 Jahre als Schussmeister und Böllerschütze (1985-2018) Gerhard Schweikl. Dieses wichtige und verantwortungsvolle Amt, das den richtigen Umgang mit dem Schießpulver und der Salutkanone einschließt, übernimmt nun Josef Fischer. Die **Ehrendadel in Gold** erhielt Xaver Wurzer für 21 Jahre Mitarbeit als Beisitzer im Verein und das **Ehrenkreuz in Silber** erhielt für 25 Jahre als Fahnenjunker Karl Kraus. Die Treuenadel erhielten für 40 Jahre: Alois Schaffer, Willi Schönberger, Michael Schweikl, Ludwig Wenzl, Johann Kaufmann u. Friedrich Schorn. Für 50 Jahre: Willi Biller, Adolf Lippl, Konrad Weinfurter und Alois Mader. Für 60 Jahre: Xaver Wurzer. Fred Schorn bedankte sich noch bei der Gemeindeverwaltung, den Mitarbeitern des Bauhofes und bei Sylvia und Bernd Ebner für die große Unterstützung bei den diversen Veranstaltungen und wünschte noch einen guten Nachhauseweg.



Die Geehrten von links:

Konrad Weinfurtner, Gerhard Schweikl, Xaver Wurzer, Alois Mader, RK- Vorsitzender Erich Probst, Bürgermeister Otto Probst und VKRV- Vorsitzender Fred Schorn